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Ata da Quadragésima Oitava Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
18 de dezembro de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 18 dias de dezembro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva 
(Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel 
dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Josefa Gomes da Silva, Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente 
para a 48ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
a Vereadora Josefa Gomes para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a Ata 
da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 541/2018, 
Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma da escadaria e da caneleta da Rua 14, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
542/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da escadaria e da caneleta da Rua 16, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 543/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Vila Madre Iva; Indicação 
nº 544/2018, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao 
Poder Executivo o fechamento de um buraco na Rua Coronel Arthur Cisneiros, 
Centro; Indicação nº 545/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um novo muro de arrimo na Rua Cinco, Torrinha; 
Indicação nº 546/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de um novo muro de arrimo na Travessa 4, da Rua José Lino de 
Lima com a Rua Adolfo Lins, Torrinha; Indicação nº 547/2018, Vereador Tadeu 
Anjos, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na 
Rua Adolfo Lima de Araújo, Torrinha; Indicação nº 548/2018, Vereador Tadeu 
Anjos, que solicita ao Poder Executivo a demolição de uma escadaria existente 
na Rua José Lino de Lima, para a Rua Barão de Jaboatão, Torrinha; Indicação 
nº 549/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um novo muro de arrimo na Rua Pedro Joaquim de Santana, 
Torrinha; Indicação nº 550/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo na Rua das Lavras, Centro; 
Indicação nº 551/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de um muro de arrimo na Rua da Erosão, Torrinha; Indicação nº 
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552/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo a 
contratação de profissionais de saúde e melhorias na estrutura da Unidade de 
Saúde do Engenho Arariba; Indicação nº 553/2018, Vereador Tadeu Anjos, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na 2ª Travessa 
da Rua José Lino da Silva, Torrinha; Indicação nº 554/2018, Vereador Tadeu 
Anjos, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na 
3ª Travessa da Rua Adolfo Lins de Araújo, Torrinha; Indicação nº 555/2018, 
Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo a construção de um 
muro de arrimo na 2ª Travessa da Rua Adolfo Lins de Araújo, Torrinha; 
Indicação nº 556/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de um muro de arrimo na 4ª Travessa da Rua Adolfo Lins de 
Araújo, Torrinha; Indicação nº 557/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na Rua Dois, Torrinha; 
Indicação nº 558/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de um muro de arrimo na Rua Francisco Ferreira de Santana, 
Torrinha; Indicação nº 559/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo na 2ª Travessa Rua Francisco 
Ferreira de Souza, Torrinha; Indicação nº 560/2018, Vereador Tadeu Anjos, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na Rua 
Francisco Ferreira de Souza, Torrinha; Indicação nº 561/2018, Vereador Tadeu 
Anjos, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na 
Rua Etelvina Neres da Silva; Indicação nº 562/2018, Vereador Tadeu Anjos, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na Rua por 
trás da 4ª Travessa da Rua Adolfo Lins, Torrinha; Indicação nº 563/2018, 
Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo que construa o Plano 
Municipal de Controle de Encosta viabilizando uma política pública de 
promoção da dignidade da pessoa humana dos moradores dos morros do 
município; Indicação nº 564/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, 
que solicita ao Poder Executivo a construção das Pontes de acesso na 
extensão do canal da Rua 47, Cohab; Indicação nº 565/2018, Vereador Tadeu 
Anjos, que solicita ao Poder Executivo a reforma e melhorias no Centro de 
Zoonose e reformular a Política pública de controle dos animais de Rua do 
Município; Indicação nº 566/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder 
Executivo a reposição de placas de concreto na Rua Coronel Arthur Cisneiro, 
Centro; Indicação nº 567/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção do esgoto da Rua das Florentinas, Centro; Indicação 
nº 568/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita 
ao Poder Executivo a implantação do Ensino Integral na Escola Centro 
Educacional Prefeito Eronides Francisco Soares, Pontezinha; Indicação nº 
569/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o saneamento  básico e a pavimentação das Ruas: 25, 26, 27, 
28, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 570/2018, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reforma da 
Escola Municipal Conde da Boa Vista, localizada na Rua do Areal, Pontezinha; 
Indicação nº 571/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a revitalização das calçadas que existe em 
toda extensão da Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 
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572/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da Quadra Arena do Alto do São Francisco, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 573/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo 
a revitalização da Quadra, vestiário e a manutenção dos ar condicionados da 
Escola Tancredo Neves, Bairro São Francisco; Indicação nº 574/2018, 
Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo a criação de um Parque 
Público próximo a Arena do Alto do São Francisco, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 575/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo que providencie a substituição de duas tampas das 
bocas de lobo da Rua Amarina Cavalcante Torres, Vila Social;  Indicação nº 
576/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada do lixo e do entulho na calçada da Rua Agripino Xavier, 
Vila Social; Indicação nº 577/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada do lixo e do entulho na 
ladeira da Rua José Lino de Lima, Cruzeiro; Indicação nº 578/2018, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
do lixo e da metralha na esquina da Associação dos Moradores na Rua 
Amarina Cavalcante Torres, Vila Social; Indicação nº 579/2018, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto ou a substituição de placas quebradas na esquina do lado da 
Associação dos Moradores e na esquina do Colégio Carmencita Ramos, na 
Rua da Igreja São José Operário , Vila Social; Indicação nº 580/2018, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
Rua Ana Isabel, Garapu; Indicação nº 581/2018, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua Marta 
Holanda de Albuquerque, Garapu; Indicação nº 582/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 
Paulo Freire, Garapu; Indicação nº 583/2018, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua das Graças, 
Garapu; Indicação nº 584/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o fechamento de um buraco da Rua Senador José 
Ermínio de Moraes, Bairro São Francisco; Indicação nº 585/2018, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o  fechamento de 
um buraco na Rua 17, Bairro São Francisco; Indicação nº 586/2018, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o fechamento de um 
buraco na Rua 53, Bairro São Francisco; Indicação nº 587/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o fechamento de um 
buraco no Largo da Praça, Loteamento Novo Horizonte, Charneca; Indicação 
nº 588/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo o conserto da vala na Rua da Aurora, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 589/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a construção da calçada as margens da entrada de Pirapama, 
em frente à faculdade Mauricio de Nassau; Indicação nº 590/2018, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto da vala 
na Rua 16, Bairro São Francisco; Indicação nº 591/2018, Vereador Labreíldes 
dos Santos Inácio – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a construção e 
a manutenção dos postes de iluminação pública da Rua 18, Bairro São 
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Francisco; Indicação nº 592/2018, Vereador Labreíldes dos Santos Inácio – 
Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo, 
da escadaria e do corrimão de acesso da 1ª Travessa da Rua 17, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 593/2018, Vereador Gessé Valério de Oliveira, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico das 
Quadras 10, 11, 12, 13, 14, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 594/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a desobstrução e a colocação de 
tampas das bocas de lobo em toda a extensão da Rua Nossa Senhora do 
Carmo, Pontezinha; Indicação nº 595/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a recolocação dos equipamentos 
antes existentes na pista de cooper próximo a White Martins; Indicação nº 
596/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo para que seja solucionada a questão da iluminação precária em boa 
parte da Rua 54, Cohab; Indicação nº 597/2018, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada do lixo e do 
entulho e a tampa das canaletas abertas da Rua 55, Cohab; Indicação nº 
598/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das lâmpadas dos postes da Rua José Amaro Santos, 
Itapuama; Indicação nº 599/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo que seja feita a limpeza e a 
substituição de placas na Avenida José Duarte Aguiar e na Rua Amélia Alves 
da Silveira, principalmente na transversal da Rua Professor Moisés Leite de 
Morais, onde há acúmulo diário; Indicação nº 600/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto da vala na 
Rua 26, Bairro São Francisco; Indicação nº 601/2018, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para que sejam 
executados em caráter de urgência serviços de combate a proliferação de 
escorpiões, ratos e baratas na Vila Roca; Indicação nº 602/2018, Vereador 
Gessé Valério de Oliveira, que solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo na 
Rua João Paes Barreto, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 603/2018, Vereador 
Gessé Valério de Oliveira, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o 
saneamento básico da 3ª Travessa da Rua Rosa dos Ventos, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 286/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo 
Mago, que solicita ao Poder Executivo e a Celpe a recuperação do sistema de 
iluminação pública, com substituição das lâmpadas queimadas por leds e a 
colocação de alguns braços de luminária, na Rua dos correntes, Avenida 
Almirante Paulo Moreira, Rua Rádio Clube e Rua 123, Garapu III; 
Requerimento nº 287/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a pavimentação da Rua 39, 
Charneca; Requerimento nº 288/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo 
Mago, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a pavimentação da Rua 
38, Charneca; Requerimento nº 289/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação da tubulação para o fornecimento 
de água encanada, bem como a implantação de saneamento básico no 
Engenho Barbalho II; Requerimento nº 290/2018, Vereador Gessé Valério de 
Oliveira, que solicita ao Poder Executivo a abertura do Parque dos Eucaliptos 
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às 5 hs, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 291/2018, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo que viabilize a normalização de 
medicamentos, a contratação de funcionários para a limpeza, a instalação de 
ventiladores e a reforma da cobertura do PSF da Pajuçara, Pontezinha; 
Requerimento nº 292/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem dos setores 2, 3 e 4 da Comunidade 
Enseada dos Corais; Requerimento nº 293/2018, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a reforma da parte elétrica e do teto, além de 
novos colchonetes para a Creche Cassarí, Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 294/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de quatro, ventiladores, um ar condicionado e um bebedouro, como 
também a normalização de medicamentos no PSF de Santa Rosa, Pontezinha; 
Requerimento nº 295/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a recomposição do quadro de pessoal, agentes de saúde, como 
também a manutenção da rede elétrica, do ar condicionado e da rede de 
encanação do Posto de Saúde da Família, Alto dos Pires, Ponte dos 
Carvalhos; Projeto de Lei nº 92/2018, Poder Executivo, que dispõe sobre o 
cargo de assessor jurídico e dá outras providências; Projeto de Lei nº 93/2018, 
Poder Executivo, que dispõe sobre a legalização de edificações, no território do 
Município do cabo de Santo Agostinho, e dá outras providências; Projeto de Lei 
nº 94/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que estabelece o 
percentual obrigatório de 70% da contratação de Artistas, Produtoras e Grupos 
locais nos eventos artístico/cultural financiados por recursos públicos 
municipais. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador Vicente Mendes que solicita 
um Voto de Aplauso para a rádio Calheta, pelo aniversário de 20 anos; 
Vereador José de Arimatéia que solicita um Voto de Aplauso para a 
administração da Paróquia São José Operário pela realização do 11º EJC, em 
nome do Pe. Gilson José Batista, e da Coordenação Geral Sandro Ferreira e 
Branca Vilar, também agrade ao Prefeito em exercício que cedeu a escola para 
realização do evento; Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de 
Aplauso pelos 20 anos da rádio Calheta, Voto de Aplauso para Yañéz Freitas, 
pois o mesmo vai ser pai, Voto de Aplauso para João Oliveira pelo aniversário, 
Voto de Aplauso pelo aniversário de Marcos Viena, Voto de Aplauso pelo 
aniversário de Elvis Plínio, Voto de Aplauso pelo aniversário de Lincon Morais, 
Voto de Pesar para a família da professora Joseane Márcia; Vereador Flávio 
Átila que solicita um Voto de Aplauso pelo aniversário de Elvis Plínio, Voto de 
Aplauso pelo aniversário de Paulo Farias; Vereador Ronaldo Francisco que 
solicita um Voto de Aplauso para o Pe. Rogério, da Paróquia Nossa Senhora 
do Bom Conselho, pelos 5 anos de sacerdócio; Vereador Labreildes Inácio que 
solicita um Voto de Aplauso para a Igreja Evangélica Nova Aliança, pela 
realização da 2ª Conferência, em nome do Pr. Presidente Fernando Luiz; 
Vereador Jefferson Marcos que solicita um Voto de Pesar para a família de 
Nunes, morador de Pontezinha, solicita um Voto de Pesar para a família da 
Irmã Vânia, conhecida como Vânia do Tempero. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Ezequiel Manoel que afirma estar à disposição da 
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justiça, com ânimo para retomada dos trabalhos e de portas abertas para 
atender as demandas da população; Vereador José de Arimatéia que fala 
sobre a exoneração do Presidente do Caboprev, critica a aprovação da lei do 
Caboprev, afirma que a aprovação da lei do Caboprev foi uma emenda pior do 
que o soneto e que o prefeito é viciado em dinheiro que não é dele, fala sobre a 
Emenda à LOM nº 17 que determina que o Presidente faça um calendário 
anual convocando secretários, pede que o Presidente do Caboprev venha 
explicar como anda o fundo previdenciário, pede instalação de comissão 
especial para investigar o Caboprev; em aparte, o Vereador Gessé Valério 
lembra que já pediu a convocação da diretoria do Caboprev; de volta ao 
Vereador José de Arimatéia, este apoia a convocação da diretoria do 
Caboprev; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro afirma que também 
solicitou chamar o Caboprev, quer saber aonde o dinheiro está investido; de 
volta ao Vereador José de Arimatéia, este lembra que a Câmara pode convocar 
secretários e pede informações sobre ofício que chegou do STJ para esta 
Casa; Vereador Ricardo Carneiro que quer políticas públicas para melhorar a 
vida das pessoas, faz denúncia de uma praga de escorpião e pede 
providências ao Secretário de Saúde. Na sequência, o Presidente abriu a 
Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 541/2018, 
Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 542/2018, Vereadora 
Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 543/2018, Vereadora Josefa 
Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 544/2018, Vereador Labreíldes dos 
Santos – Irmão Del; Indicação nº 545/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação 
nº 546/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 547/2018, Vereador Tadeu 
Anjos; Indicação nº 548/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 549/2018, 
Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 550/2018, Vereador Tadeu Anjos; 
Indicação nº 551/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 552/2018, 
Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 553/2018, Vereador Tadeu Anjos; 
Indicação nº 554/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 555/2018, 
Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 556/2018, Vereador Tadeu Anjos; 
Indicação nº 557/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 558/2018, 
Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 559/2018, Vereador Tadeu Anjos; 
Indicação nº 560/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 561/2018, 
Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 562/2018, Vereador Tadeu Anjos; 
Indicação nº 563/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 564/2018, 
Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 565/2018, Vereador 
Tadeu Anjos; Indicação nº 566/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 
567/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 568/2018, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 569/2018, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 570/2018, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 571/2018, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 572/2018, Vereador Tadeu 
Anjos; Indicação nº 573/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 574/2018, 
Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 575/2018, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 576/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 577/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
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Farmácia; Indicação nº 578/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 579/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 580/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 581/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
582/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 583/2018, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 584/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 585/2018, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 586/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 587/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
588/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 589/2018, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 590/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 591/2018, Vereador Labreíldes dos Santos 
Inácio – Irmão Del; Indicação nº 592/2018, Vereador Labreíldes dos Santos 
Inácio – Irmão Del; Indicação nº 593/2018, Vereador Gessé Valério de Oliveira; 
Indicação nº 594/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 595/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 596/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 597/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 598/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
Indicação nº 599/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 600/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
601/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 602/2018, 
Vereador Gessé Valério de Oliveira; Indicação nº 603/2018, Vereador Gessé 
Valério de Oliveira; Requerimento nº 276/2018, Vereador José Maria; 
Requerimento nº 277/2018, Vereador José Maria; Requerimento nº 278/2018, 
Vereador José Maria; Requerimento nº 279/2018, Vereador José Maria; 
Requerimento nº 280/2018, Vereador José Maria; Requerimento nº 281/2018, 
Vereador José Maria; Requerimento nº 282/2018, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Requerimento nº 283/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo 
Mago; Requerimento nº 284/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Requerimento nº 285/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Requerimento nº 286/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago; 
Requerimento nº 287/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago; 
Requerimento nº 288/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago; 
Requerimento nº 289/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento 
nº 290/2018, Vereador Gessé Valério de Oliveira; Requerimento nº 291/2018, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 292/2018, Vereador Jefferson 
Marcos; Requerimento nº 293/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento 
nº 294/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 295/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; todas aprovadas a unanimidade; em Primeira Votação: 
Projeto de Lei nº 074/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Projeto 
de Lei nº 79/2018, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 82/2018, Vereadora 
Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Projeto de Lei nº 84/2018, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 85/2018, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Projeto de Lei nº 88/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã 
Dudinha; Projeto de Lei nº 90/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; 
Projeto de Lei nº 91/2018, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Projeto 
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de Lei nº 92/2018, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 94/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; todos aprovados a unanimidade; em Segunda 
Votação: Projeto de Lei nº 074/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã 
Dudinha; Projeto de Lei nº 79/2018, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 
82/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Projeto de Lei nº 84/2018, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 85/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 88/2018, Vereadora Josefa 
Gomes – Irmã Dudinha; Projeto de Lei nº 90/2018, Vereadora Josefa Gomes – 
Irmã Dudinha; Projeto de Lei nº 91/2018, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del; Projeto de Lei nº 92/2018, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 
94/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; todos aprovados a 
unanimidade. Dando continuidade, o presidente informa que serão colocadas 
em votação as denúncias para abertura de Processo de Cassação, formuladas 
pelo do Sr. Diego Mesquita Jaques contra os Vereadores: Mário Anderson da 
Silva Barreto, Gessé Valério de Oliveira, Amaro Honorato da Silva, Neemias 
José Silva e Ezequiel Manoel dos Santos, e contra o Prefeito Luiz Cabral de 
Oliveira Filho; o Presidente passa a palavra ao Sr. Procurador da Casa, Dr. 
Victor Yuri Brederodes da Rocha para fazer a orientação da votação conforme 
determina o Decreto-Lei 201/1967, o Procurador explica o rito e informa que os 
Vereadores que estão enfrentando a denúncia do processo de cassação estão 
impedidos de votar quando da votação da abertura de processo contra eles; 
em seguida, o Presidente passa a palavra para a servidora Elaine Amâncio dos 
Santos para que proceda a leitura das denúncias do Sr. Diego Mesquita 
Jaques, para abertura do processo de cassação contra os Vereadores e o 
Prefeito, todos acima citados; finda a leitura completa das duas denúncias, o 
Presidente coloca em votação a denúncia para abertura de processo de 
cassação contra os Vereadores: Mário Anderson da Silva Barreto, Gessé 
Valério de Oliveira, Amaro Honorato da Silva, Neemias José Silva e Ezequiel 
Manoel dos Santos, votaram a favor da criação da comissão para abertura 
de processo de cassação dos Vereadores os seguintes parlamentares: José 
de Arimatéia Jerônimo Santos e Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), 
Votaram contra a criação da comissão para abertura de processo de 
cassação dos Vereadores os seguintes parlamentares: Carlos José Mendes 
Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Flávio 
Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Jefferson Marcos Bezerra, José 
Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Josefa 
Gomes da Silva, Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del) e Ronaldo 
Francisco dos Santos, perfazendo um total de 2 votos a favor da abertura do 
processo de cassação contra os Vereadores e 9 votos contrários a abertura do 
processo de cassação contra os Vereadores; O Presidente declara a denúncia 
arquivada, em conformidade com o art. 5º do Decreto Lei 201/1967; o 
Presidente coloca em votação a denúncia para abertura de processo de 
cassação contra o Prefeito Luiz Cabral de Oliveira Filho, votaram a favor da 
criação da comissão para abertura de processo de cassação do Prefeito os 
seguintes parlamentares: José de Arimatéia Jerônimo Santos e Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Votaram contra a criação da comissão para 
abertura de processo de cassação do Prefeito os seguintes parlamentares: 
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Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva 
(Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel 
dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Josefa Gomes da Silva, Labreildes 
dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson 
Bocão), Neemias José Silva e Ronaldo Francisco dos Santos, perfazendo 
um total de 2 votos a favor da abertura do processo de cassação contra o 
Prefeito e 14 votos contrários a abertura do processo de cassação contra o 
Prefeito; o Presidente declara a denúncia arquivada, em conformidade com o 
art. 5º do Decreto Lei 201/1967. Por fim, o Presidente suspendeu a sessão 
para lavratura da ata. Em seguida, a ata foi lida e aprovada. Por fim, o 
Presidente encerrou o período e a sessão legislativa  do ano de 2018, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de 
lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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